



# 旭中だより

美咲町立旭中学校

《校訓》 練磨・創造・敬愛

令和3年11月10日

校長室発行

\*旭中 HP



## DANCE 発表会

■ダンス発表会を10月5日に開催しました。体育の授業で練習をしてきた成果を発表しました。都合が合った保護者の方々も参観してくださったので、生徒達もこれまでの練習の成果を出し、張り切って踊りました。旭の生徒達はダンスがとても上手です♪

■11月 6～8 日に県大会が行われました。卓球部から10人、ソフトテニスからは4人(2ペア)が出場し健闘しました。3年生からバトンを引き継ぎ、これからも1,2年生のチームで力を合わせて戦います！

“旭中”の名前を残してくれることを期待しています。  
*Fight!*



## 県大会出場!!

### ◆卓球

☆男子団体【河井洋月、島田環世、山崎凰駕、土山泰輝、山崎翔太、氏平圭、明石青空、美納輝宙】

☆男子個人：河井洋月、島田環世、山崎凰駕

☆女子個人：黒瀬紋奈、花本ひなた

### ◆女子ソフトテニス

☆個人戦：西本若葉・神浦愛子、金井英理香・山本愛彩

■10月16日(土)が文化祭でした。運動会が終わってからの短期間で練習し、準備を進めました。

練習中は心配していた合奏も当日には迫力ある演奏に仕上がっていました。

保護者の方々や地域の方に見ていただくと、いつも以上に頑張ってくれる旭中の生徒達です。感動と笑顔を思い出

の1ページに記すことができました。素晴らしい時間をありがとう♪



## 文化祭

# 旭学園の教育・子供たち

## ●校名決定

旭地域の方々に校名を募集し、155件の中から『旭学園』に決まりました。シンプルでわかりやすく、親しみやすいという理由から最多件数あがっていた名前だったそうです。小中学校の子ども達からも多くあがっていた名前でしたから、すぐになじめそうですね。12月の町議会を経て正式決定になります。来年度は、中学校の校舎の改修や増築工事が始まります。令和5年度の旭学園開校に向けて準備が進みます。

## ●義務教育学校開校準備委員会

10月29日に第4回目の会議が開かれました。校章や校歌、制服の選定に関する方針を検討しました。旭地域の学校のこれまでの歴史を感じながら、新しい義務教育学校への期待や夢が広がります。制服については、委員の方からの提案もあり、アンケートが実施されるようです。その他、9年間の学校行事についても現状での提案がありました。まだまだ、新しい学校生活をイメージしながら具体を決めていかなくてはいいませんが、大人も子どももみんなで知恵を出し合って、居心地のいい学校づくりを進めましょう。

## \* 苫田郡久米郡中学校科学作品展 \*

### 研究記録の部表彰 << 入選 >>

第1学年 黒瀬紋奈さん

「ペットボトルの中に雲をつくれる?!」

第2学年 土山泰輝さん

「牛乳でチーズをつくってみよう!」

第2学年 神浦愛子さん

「地震の液状化現象を再現しよう」

旭中から3名が選ばれました。夏休みの間の研究の成果を評価されての表彰です。おめでとうございます。

## ●進学説明会

8校の高等学校に来校いただき、進学説明会を開きました。各校20分程度の説明時間でしたが、内容の詰まったお話をしてくださいました。今年もオープンスクールが中止や延期になりましたから、3年生には貴重な時間になりました。

## ●学校訪問

美咲町教育委員の方々が、10月14日に来校し、生徒の様子や学校環境を見ていただきました。頑張っている中学生を応援していただきました。文化祭の合奏指導を見てとても感心していただきました。



## 【11月行事予定】

- 12日(金) 3年実力テスト  
旭中カップフラバレーボール大会
- 17日(水) スクラム旭授業研究(旭小)
- 18日(木) ソーシャルスキルトレーニング  
町教研中学校国語部会授業研究
- 21日(日) English Camp 中学生版 8:30~  
郡PTA 講演会(旭中会場 13:30)
- 22日(月) 学校公開週間 ~26日
- 23日(火) 勤労感謝の日
- 24日(水) 文科省指定授業研究 英語授業公開
- 25日(木) 参観日・学年懇談  
人権講演会  
明るい家庭・地域づくり功労者表彰  
★学校集金振替日
- 26日(金) 中学生体験・部活動体験(小5、6年)
- 29日(月) 5校時授業  
メディアコントロール週間 ~12/6
- 30日(火) 5校時授業  
2年生ブックトーク①

## 【12月行事予定】

- 1日(水) 校内研修
- 9日(木) 生徒集会  
ソーシャルスキルトレーニング

※急な変更や中止もありますので、ご理解ください。